



Un pas après l'autre, le Mouvement de Renaissance du Cameroun s'étale sur le territoire national. Cette expansion est le mérite du Pr Kamto qui remue, s'active avec abnégation pour se faire entendre. La communication est donc ici un vecteur majeur non seulement pour s'exprimer, mais aussi pour s'assurer de la qualité d'implémentation de ses prescriptions. Ce 20 mai 2018, nous aura en effet permis de comprendre que le MRC mène une communication soit bancale, soit bizarrement mutante.

Ou alors s'était une stratégie murement réfléchie de transporter le deuil de la nation a un seul endroit !

Du nord au sud, de l'ouest a l'est, le #MRC a exprimé son patriotisme en défilant. Bras droit levé avec deux doigts tendu (batcham, mbouda, ...); bras le corps avec doigt tendu, torse droit (galim, guider,...) ; bras cadencé et majorettes qui démontre le dynamisme des reins; mains sur la tête a Yaoundé, les militant du mrc exécutaient ainsi les consignes reçues de leur président.

Comme pour dire que le Cameroun ne pleur que devant le Président Paul Biya !

La consigne du défilé mains sur la tête n'a telle pas été respectée hors du boulevard du 20 mai ou alors c'était simplement une stratégie. En tout cas, s'il s'avère que c'était une stratégie de faire le deuil de son fils chez le voisin, eeehh beehh, je la trouve bizarre !

Il est prévisible que les militants de ce parti défendront mordicus que c'était une stratégie, mais, les chuchotements de couloirs disent que certains n'ont simplement pas respecté la consigne de leur guide. Sacré désordre!

Cette stratégie est bizarre, car a l'aube des échéances électorales, comment comprendre que le MRC soit aussi divers dans l'expression ? Le QG de la communication et développement des stratégies du Pr Kamto fonctionne par impulsion ? La conquête des sympathisants ne se repose pas sur des éternelles improvisations lorsqu'on miroite le palais d'Étoudi.

En tout cas, radio tonepi et ses auditeurs vous félicitent pour l'impressionnante mobilisation des camerounais ci et là a l'effet de jauger vos forces électorales. La leçon est retenue, je pense !

Que la paix de nos ancêtres guide les leaders du MRC à exécuter les consignes de leur chef.

Innocent Kadji
